

校長だより

令和7年10月10日
大阪市立大正東中学校
No.7

文化祭 スポーツの秋・読書の秋・勉学の秋そして芸術の秋！

9月26日（金）本校の2大イベントの一つである文化祭が開催されました。2学期始業式が8月25日に行われ、実質4週間ほどの短期間での取り組みとなりました。

各クラスとも準備段階からしっかりと取り組み、クラスの団結を高めながら、学年・各教科、部活動の展示や舞台発表、そして今年度のメインとなる、各学年での取り組みも趣向を凝らしたものとなりました。3年生は、修学旅行新聞とクラス対抗の合唱コンクール。2年生は、貼り絵「龍と2年生」と職場体験新聞。1年生は、学級写真を拡大したモザイクアートの完成をめざしてがんばってきました。

舞台発表は、全校生徒と保護者の方々各家庭2名（本校体育館収容人数の関係で）・地域の方々を招いて体育館で行われました。そして学年が一つになった、1年生全体合唱「マイバラード」。続いて2年生の全体合唱{大切なもの}の大迫力で始まり、吹奏楽部をはじめ、有志の発表も大いに盛りあがりました。

合唱コンクールでは、3年生のどのクラスも男女が一つにまとまり、3年生らしくすがすがしいさわやかなハーモニーを響かせてくれました。吹奏楽部が♪名探偵コナン♪大阪LOVER♪ジョーズ♪ジュラシックパーク♪ハリー・ポッター♪スーパーマリオブラザーズ♪生命の奇跡♪紅蓮華♪ピースサイン♪ミックスナッツ♪HAPPY♪唱を演奏しました。また、4つの有志が、演奏と歌やダンス・劇等のパフォーマンスを披露してくれ、楽しい舞台発表となりました。生徒会による先生方の「幼少期クイズ」には、生徒全員が楽しく取り組み、大いに盛りあがっていました。

3年生合唱コンクール結果

金賞4組「青いベンチ」・銀賞2組「ひまわりの約束」・

銅賞1組「3月9日」

（ベスト指揮者賞4組・ベスト伴奏者賞2組）

7組の映えスポット



展示発表では、7組のジブリ作品を題材にした完成度の高い映えスポット。3年生の修学旅行新聞。2年生の「龍と2年生」を題材にした貼り絵。1年生の各クラスの学級写真を忠実に再現したモザイクアート。各学年等が一つになって作品を仕上げました。国語科の書道・社会科の新聞、そして実技教科では、これまで授業度取り組んだ作品や、技術工作部・家庭科部・美術部・茶華道部等部活動での素晴らしい作品が展示され、全てを鑑賞に時間がかかりました。

この達成感と充実感を自信に変え、これから学習や部活動、様々な場面でさらなる活躍をしてくれることに期待しています。

- ・1年生
モザイクアート（学級写真）
国語（書写作品）・社会（世界の国調べ）
美術科（○○な世界）・家庭科（掃除レポート）
- ・2年生
貼り絵（「龍」と2年生）・職場体験新聞
国語（書写作品）
保健体育（アスリートタイムズ）
美術科（鉛筆デッサン）・家庭科（調理レポート）
- ・3年生
修学旅行新聞
国語（調べ学習「貧困をなくそう」）
社会（20年後に活躍するロボット）
数学（数楽展）
美術科（自画像）
- ・特別支援
映えスポット（ジブリワールド）
- ・部活動
美術部（アラビアンナイト）
家庭科部（手芸作品）
技術工作部（3Dプリンターとゲーム）
茶華道部（茶道道具の展示）



演劇鑑賞会 ジャグリングと人権学習！

9月25日（木）本校体育館で、芸術鑑賞会を実施しました。
学校全体を2分割し2部講演での実施です。

講演して頂いたのは、ジャグリングパフォーマー“ちゃんへん”さんです。

まず、ヨーヨーやお手玉、こん棒を使ったパフォーマンスに魅入られました。中学生の頃から始めたハイパーヨーヨーをきっかけに、ジャグリングの世界で何度もタイトルを獲り、プロとして活躍するちゃんへんさん。大道芸人W杯で優勝を勝ち取ったディアボロの技は圧巻でした。

そんなすごい技を見た後で、自身の生い立ちを話してくれました。その背景にはいじめや差別、国籍と向き合って生きてきた一面があり、その経験から講演やラップに込められた熱いメッセージは、聴いている誰しもの胸に響きます。小学生の時に受けた壮絶ないじめや、家族の支えとジャグリングとの出会いが人生を変えたというお話をしました。

彼のお母さんが校長室でいじめっ子たちに言った言葉、『素敵な夢を持っている子はイジメなんてせえへんのや。お前らのやっていることは ただの弱いもんイジメや。強さを自慢したかつたらルールのある世界で勝負せえ！』が心に響きました。

